
Herrn 
Kreistagsvorsitzenden 
Klaus-Peter Willsch 
Heimbacher Str. 7 
65307 Bad Schwalbach 

Qhulbusbeförderung 

Sehr geeh11er Herr Willsch, 
die CDU-Kreistagsfraktion beantragt folgendes: 

Der Kreistag möge beschließen: 

KREISTAGSFRAKTION 
RHEINGAU-TAUNUS 

Geschäftsstelle 
Liebigstraße 12 

65307 Bad Schwalbach 
Tel. (0 61 24) 725 999, Fax: 725 898 

E-Mail: CDU-Fraktion.Rheingau-Taunus@t-online.de 

21. September 2020 

1. Der Kreis wird um Stellungnahme gebeten, wie die aktuelle Schülerbeförderungssituation 

aussieht, d.h. konkret wie viele Schüler täglich mit dem Bus befördert werden, wie viele 

Schüler pro Bus aktuell Platz finden und tatsächlich auch mitfahren und wie dies mit der 

aktuellen Pandemiesituation zu vereinbaren ist? 

2. Der Kreisausschuss wird gebeten zu prüfen, inwieweit die Fahrzeuge im Zuge der 

Schülerbeförderung an die Pandemiesituation angepasst werden können. Falls eine Erhöhung 

der Schulbuskapazität grundsätzlich durch den Kreisausschuss als möglich angesehen wird, 

sollte schnellstmöglich die Erhöhung der Schulbuskapazität umgesetzt werden. 

Begründung 

Die aktuell schwierige Corona-Situation zeigt sich auch bei der Schülerbeförderung. Der 

Kreiselternbeirat wie auch der Bürgermeister der Stadt Eltville haben auf das Thema der überfüllten 

Busse im Zuge der Schülerbeförderung hingewiesen. Nicht nur die überfüllten Busse stellen ein 

gesundheitsgefährdendes Problem dar, sondern auch die zunehmend eingesetzten Elterntaxis, die sich 

wiederum vermehrt vor den Schulen tummeln und somit zu einer Gefahrensituation vor Ort beitragen. 


